

# 「遊び」の中に「学び」がいっぱい！ ぴよぴよランドをしたよ。(12月)

12月10日に、ぴよぴよランドを行いました。今回は「クリスマスグッズをつくろう」ということで、手形スタンプをかざりにして、「トナカイ」「ツリー」のグッズを作成しました。0歳～4歳17名とたくさんの参加をしていただき、お家の方と一緒に楽しく作ることができました。園庭で遊んだり、大型絵本をみたりと、みんなで楽しいひと時を過ごすことができました。次回は「お正月あそびをしよう」です。お楽しみに！！

## 12月 ぴよぴよランド



グッズにシールを  
貼ったり、かいたり  
しうね。

手形をべったんした後は、ト  
ナカイに変身！



～おうちの方より～

- ・毎回かわいい制作ありがとうございます。簡単で子どもの手形も残せてかざれる。最高です
- ・かわいいトナカイとツリーの制作楽しかったです。おうちに飾ります。
- ・家にないおもちゃや制作などたのしめてよかったです。
- ・毎回自由に自分の興味あるものをみつけて、楽しそうにしている姿がうれしいです。
- ・季節にちなんだ活動ができて楽しいです。
- ・ぴよぴよで遊べる日だよと言ったら、すごくうれしそうに来て、遊びに参加しています。
- ・保護者同士の話ができるきっかけになりました。

